

# Protokoll der 12. ordentlichen AStA-Sitzung

Termin: 09.01.2017

Sitzungsleitung: Daniel Richter

Zeit: 18:00 Uhr - 21:58 Uhr

Protokollführung: Adam Pitas

Status: genehmigt

## Anwesenheit

Referate	Besetzung	Anwesend	Zeit	
Vorsitz	Daniel Richter	x		-
Finanzen	Nadia Mahmoudi	x		-
Antirassismus & Antirepression	Adam Pitas	x		-
	Yannick-Johannes Tiedt	x		-
Events	Lucas Würth	x	18:40	-
Fachschaften	Dalia El-Ahmad	x		-
Gleichstellung & Queer	Sandra Müller	entschuldigt		-
Hochschulpolitik	(nicht besetzt)			-
Internationales	Dorist Nguekam	x		-
Kultur	Selina Wittemer	x		-
Öffentlichkeit	Désirée Sattler	x		-
Soziales	Resan Hasso	entschuldigt		-
Studium & Lehre I	Matthias Rataj	x		-
Studium & Lehre II	Martina Weil			-
Umwelt	Elena Schiffmann	x	18:15	-
	Timm Wille		19:10	
Verkehr	Hannes Kühne	x		-

Gäste (Name)	Funktion	Gäste (Name)	Funktion
Malte Arms	HHA	Holger J. Witt	Vorsitz FSR V

## **Begrüßung und Beschlussfähigkeit**

Es sind 8 von 17 gewählten Referenten (8 von 15 Referaten) anwesend, es findet eine ordentliche Sitzung statt.

## **Tagesordnung**

1. Protokolle - Beschlusspunkt
2. Finanzanträge - Beschlusspunkt
3. Musterklage - Studiendokumentation - Besprechungspunkt
4. Sonstiges
5. Personelles (nicht öffentlicher Teil) - Besprechungspunkt
6. ESEM SoSe 2017 - Besprechungspunkt

*Die Tagesordnung der 12. ordentlichen Sitzung ist mit einer Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung) von*

**(8/0/0)**

*angenommen.*

### **I. Protokolle**

*Das Protokoll der 11. ordentlichen Sitzung ist mit einer Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung) von*

**(7/0/2)**

*angenommen.*

### **II. Finanzanträge**

#### **a. Beamer des FSR V**

(Fachschaftsrat 5)

- Matthias fragt ob es sinnvoll ist ein Beamer für Forum Seestr (temporäre Mietsfläche der Beuth) anzuschaffen
- Dorist fragt ob die Anträge rechtzeitig fertig sind: ja
- Der Antrag für den Beamer des FSR V muss neu gestellt werden.
- Der AStA wird keine zwei Beamer genehmigen. Nur ein Beamer sieht der AStA als notwendig und sinnvoll.

#### **b. Zwei PCs für FSR V**

- Der Antrag für die zwei PC's wird nicht bearbeitet, weil dieser einen Formfehler hat.
- Daniel schlägt Alternativen vor; empfiehlt auf All-in-One PCs zu verzichten, da die nicht reparierbar sind.
- Es wird gebeten nochmals eine Absprache mit unserem IT-Fachmann zu führen.
- Nadia erläutert, dass ein FSR für Bürobedarf einen Abrechnungsantrag stellen kann, ohne einen Finanzantrag zu stellen.

#### **c. Drucker für FSR V**

- Der Antrag vom FSR V zu den Druckern wird besprochen.
- Matthias fragt, warum zwei Drucker gebraucht werden. Der FSR V hat zwei Räume, an zwei verschiedenen Standorten der Beuth, deswegen wollen sie zwei Drucker.
- Der Antrag wird zurückgezogen und noch mal in Absprache mit Robert zur nächsten Sitzung neu gestellt.

#### **d. Bürostühle für FSR V**

- Daniel fragt ob es um Ersatz geht, ob die Stühle identisch sind: nein.
- Matthias bemerkt, dass kein Stuhl favorisiert wurde.
- Daniel empfiehlt andere Stühle zu kaufen
- Der Antrag vom FSR V zu den Stühlen wird auch nochmals gestellt. Es wird der Stuhl, der den AStA verwendet, empfohlen.

### **III. Musterklage – Studiendokumentation**

Am Mittwoch, dem 11.01.2017 findet die erste Anhörung beim Gericht um 10 Uhr statt.

- Daniel und Matthias werden anwesend sein
- Daniel und Matthias bitten mehrere mitzukommen

### **IV. Sonstiges**

#### **Müll**

Das Thema Müll wird besprochen. Daniel informiert über den Verlauf unseres Beschwerdewegs bei der Hochschule. Wir haben nach besten Wissen und Gewissen gehandelt. Es herrscht im AStA konsens, dass wir uns richtig verhalten haben.

#### **Ersatzanschaffungsverfahren**

- Dorist schlägt vor den Prozess für Ersatzanschaffungen besser zu regeln
- Gerade läuft das über Robert, aber soll doch irgendwie geregelt sein
- Dorist und Matthias überlegen, wie man das weiter regelt

## Umfrage zu der Mensa

Désirée hat eine Anfrage bekommen, ob der AStA eine Umfrage zu der Mensa über den Verteiler versendet. Hier haben wir das Problem, das dem AStA zu wenig Informationen vorliegen. Der AStA ist bereit zu helfen, doch wir brauchen mehr Zeit zum entscheiden und der AStA hat eine Regelung, dass Studienleistungen nicht unterstützt werden sollen.

## Unbesetztes HoPo Referat

Das HoPo Referat soll neu besetzt werden, bzw. Zeitweise von einer externen Person vertreten werden. Es wird über die Form der Besetzung geredet. Der Vorsitz schlägt vor, das wir eine Stelle schaffen. Diese müsste allerdings ausgeschrieben werden. Dorist merkt an, das wir als AStA nicht überlegen sollten, wie wir unsere eigenen Regeln umgehen können. Es wird ein Meinungsbild eingeholt, ob eine Stelle bis zur Neuwahl geschaffen wird.

Malte zeigt Interesse daran sich zu engagieren

Es wird ein Meinungsbild eingeholt, ob eine Stelle bis zur Neuwahl geschaffen wird.

Meinungsbild:

<p><i>Stelle bis zur Neuwahl schaffen? (Ja/Nein/Enthaltung) von</i></p> <p><b>(12/0/1)</b></p> <p style="text-align: right;"><i>angenommen.</i></p>
---

*PAUSE VON 19:50 BIS 20:20*

## Politischer Stammtisch

Yannick plant einen politischen Stammtisch, der einmal in Monat stattfindet und in verschiedenen Gastronomiebetrieben im Beuth - Kiez stattfindet. Desweiteren möchte Yannick ein Antirassismustraining von Pheonix im Herbst 2017 anbieten. Dies wird er im Falle einer Wiederwahl veranlassen.

## Lernräume

Das Thema Lernräume beschäftigt weiterhin den AStA. Wir versuchen weiterhin das Beste für die Studierenden zu erwirken.

## Mülltrennung

Das Umweltreferat möchte nochmals auf die Mülltrennung aufmerksam machen.

## Veranstaltung über die Digitalen Medien in der Beuthhalle

Selina möchte auf die Veranstaltung morgen in der Beuthhalle aufmerksam machen. Dort wird über die Digitalen Medien geredet, was zum Thema VG passt.

## Semesterticketverhandlungen

Matthias möchte am 19.01.2017 um 17:00 die Sitzung für die Semesterticketverhandlungen im AStA durchführen.

### V. Personelles (nicht öffentlicher Teil)

Der Top wird auf Montag, dem 16.01.2017 verschoben. Matthias wird zu dem Termin einladen.

Meinungsbild:

*Teambuilding Maßnahmen nächste Woche am Montag? (Ja/Nein/Enthaltung) von*

**(6/0/6)**

*angenommen.*

### VI. ESEM Sommersemester 2017

- Lucas hat Angebote zu Produkten für die ESEM-Beutel eingeholt. Hier sind Umhängetaschen, USB-Sticks und Laptoptaschen zur Auswahl. Die Preise für die USB-Sticks sind drastisch gestiegen.
- Yannick hat die Lieferanten von alternativen GetränkeLieferanten angefragt. Er wartet noch auf Antwort.
- Selina sieht die Taschen kritisch (zu viel Plastik und nicht so Hochwertig) und wünscht sich einen Beitrag vom Umweltreferat.
- Dalia und Timm sprechen sich auch für hochwertige Produkte aus. Timm hat noch die Idee für einen Gutschein. So würden die Studierenden auch mal in den AStA kommen.
- Matthias ist gegen die Lösung mit dem Gutschein, da dies die wenigen, die immer im AStA anwesen sind, abfangen würden.
- Meinungsbild für das weitere Vorgehen. Es wird die Taschen nicht geben. Es wird von Lucas nun nach einer Lösung geschaut. Er macht ein Finanzantrag fertig.

Meinungsbild:

*Taschen ohne USB Sticks ? (Ja/Nein/Enthaltung) von*

**Mehrheit nein**

*abgelehnt.*

Schließung der Sitzung um 21:58 Uhr.

---

Unterschrift des Protokollanten  
*(Adam Pitas)*